

Widemann

Umfassende Friedhofsverwaltung

[12.09.2013] Die Firma Widemann Systeme hat eine grafische Benutzeroberfläche für die Friedhofsverwaltung WinFried entwickelt. Das Auskunftssystem IRIS ergänzt dabei die datenbankbasierte Software.

Durch den Wandel der Bestattungskultur sehen sich Betreiber von Friedhöfen zunehmend im Wettbewerb und sind gezwungen, sich neu auszurichten. Neben der Einführung alternativer Bestattungsformen gehören in diesen Prozess oft auch die Einführung einer kaufmännischen Buchführung und eines IT-gestützten Katasters. Vor diesem Hintergrund haben die Firmen in-com und Widemann Systeme die datenbankbasierte Friedhofslösung WinFried und das kommunale Auskunftssystem IRIS zusammengebracht: Künftig lässt sich WinFried mit der modernen grafischen Oberfläche IRIS Friedhof abfragen und präsentieren. Nach Unternehmensangaben ist WinFried dabei das führende System, in dem die komplette Historie erfasst ist. Für die Verwaltung von Gräbern sowie für die Erstellung der erforderlichen Formulare stehen Assistenten zur Verfügung. So sind zum Beispiel Bestattungen, Umbettungen sowie die Trennung und das Verbinden von Gräbern einfach einzugeben und jederzeit überprüfbar. Mithilfe von IRIS Friedhof können die Daten aus WinFried zudem auch verortet und grafisch in einer Karte dargestellt werden – von einzelnen Gräbern über Grabstellen und Grabfelder bis hin zu ganzen Friedhöfen.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, Widemann, in-com, Friedhofsverwaltung